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田中政春

基本を学び、地域と共に

■本日の出席会員数：55名中39名
■先々週出席率：85.68％
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2016～2017

【先週のメークアップ】
［7.14］燕RCへ
 ・加藤紋次郎さん、木村文夫さん
［7.16］インターアクト年次大会（妙高）へ
 ・吉井直樹さん
［7.19］三条北RCへ
 ・菊池　渉さん、　阿部吉弘さん、
 ・石橋育於さん、　木村文夫さん、
 ・衛藤泰男さん、　加藤紋次郎さん、
 ・中村和彦さん

会長挨拶
　　　　　　　　　　川瀬康裕 会長
　12年前平成16年7月13日梅雨前線による
豪雨で五十嵐川諏訪の堤防が破れ三条市
では9人の死者を出す災害となりました。
我が家は140cmの床上浸水でした。仏壇
が浮いて流れ出した光景は今も忘れられ
ません。クリニック本体は20㎝の床上浸
水、裏のデイケア樫の森は70㎝の床上浸

水でした。クリニックには職員30人、患者3名、向かいのコ
ンビニや道路で動けなくなった車から避難した住民50名が泊
まりました。買ったばかりのBMWの新車は水に浮いて廃車
としましたが、MRIは無事でした。当クラブはじめ多くの
人々からの支援を受けてクリニックを1週間後、デイケアを1
か月後に再会し、その年の10月県央地場産センターで全国早
期認知症学会を開催しました。三条市はその後五十嵐川の改
修を終え、水害に備えた準備を整備しました。しかし記録破
りの豪雨はいつおきても不思議のない状況が続いています。
　この豪雨の原因はなんでしょうか。
　空は無限に見えますが地球の直径の130分の１程度の薄い
大気圏が地球を取り囲んでいます。リンゴの皮と実の間のわ
ずかな隙間のような大気圏に二酸化炭素や水蒸気などにより
毎日広島原爆40万発分の熱エネルギーを取り込んでいるので
す。温室効果ガスの最大の原因は二酸化炭素であり、その8
割は毎年世界で燃やされる化石燃料からうまれます。
　この膨大な熱エネルギーは我々にどんな影響をあたえるの
でしょうか。世界中で猛暑日が30年前の150倍になっていま

す。都市での熱中症が増加し、農地では干ばつが、
山では山火事を起こしています。海から生まれる台
風は巨大化してフィリピン、沖縄を襲います。台風
が通った海水温は通常より3度から5度高くなってい
ました。暖かくなった海から 水蒸気を空中に放出し
世界の平均湿度は ４%以上 上昇しています。記録
破りの豪雨が引き起こされます。
　感染症が熱帯地方から、高緯度地域に広がってい
ます。温暖化により、感染症が流行する地域が変化
しています。ジカ熱が流行しています。中南米の一
部地域の女性は、２年間妊娠しないよう助言されて
います。医学的な緊急事態です。地球上にすむ全生
物の50％以上が死に絶えることを大量絶滅と言いま
すが40億年の地球上の生命の歴史の中で過去に10回
以上大量絶滅があり、現在との共通点として温室効
果ガスの急増と地球温暖化があるそうです。現在の
温暖化は人間活動によるものですが過去の温暖化は
火山活動によるものです。
　グリーンランドや、南極の融解は海面上昇を引き
起こします。アメリカのマイアミでは、今や雨とは
関係なく浸水することがあります。インド洋のモル
ジブ、太平洋のキリバスなどは国が海に沈んでしま
うことがわかっていますがなんとかその土地で暮ら
し続けたいと必死です。私たちはなにができるので
しょう。世界のロータリアンが活動しています。イ
リノイのクラブはマリに太陽光調理具を寄付しまし
た。バリ島のクラブは有機ごみの処理工場を創りメ
タンガスを減らしました。キリマンジャロの氷を溶
かさない活動をオハイオのクラブが協力していま
す。二酸化炭素排出削減国際基金を創設したクラブ
もあります。フィリピンのタクロバンに義捐金を持
参した日本のロータリアンもいます。ブラジルの森
林に樫の木を寄贈したクラブもあります。会員が二
酸化炭素排出を控える月間を実施したオーストラリ
アのクラブもあります。我々もできることを考え実
行していきましょう。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　関川　博 幹事
◎田中ガバナー事務所より 
　「国際奉仕フォーラム開催のご案内」
　　　日　時　8月27日（土）受付 13：00～13：30／
　　　　　　　　　　フォーラム 13：30～15：50／
　　　　　　　　　　　　懇親会 16：00～17：30
　　　会　場　ANAクラウンプラザホテル新潟
　　　　　　　3階・飛翔の間

◎山本直前ガバナー事務所より
　「グローバル補助金プロジェクトのご報告」
　2015-16年度に当クラブが協力した「タイに人工透
　析器を贈るグローバル補助金プロジェクト」につ
　いて、報告書と贈呈式の写真が届いております。
◎三条北RCより
　「30周年記念誌送付のご案内」
　記念誌は受付にございます。ぜひご覧ください。
◎次週 27日（水）は、夜例会「納涼例会」です。
　 ご欠席の方は、事務局で記帳または、他クラブに
　てメークアップをお願い致します。

ニコニコBOX
川瀬康裕会長
　三条おやこ劇場 理事長 兼古和枝様、卓話ありが
とうございます。

杉山幸英さん
　兼古様卓話有難う御座居ます。
　60周年に御協力を。
関川　博さん
　久々に娘と市民プールへ行きました。娘に抜かれ
娘の成長と私の歳を感じました。

　本日は三条おやこ劇場 兼古理事長様、卓話よろし
くお願いします。

渡辺良一さん
　本日は次女の20才の誕生日です。かさねて先週
3人目の孫が産まれました。

　兼古様、卓話よろしくお願い致します。
野崎喜一郎さん
　兼古様、卓話ありがとうございます。上がらない
で下さい。

荻根澤隆雄さん
　今日は20日締　梅雨終いでしょうか。
吉井直樹さん
　インターアクトの年次大会へ参加して来ました。
高校生（ローターアクトより若い世代）と1泊研
修を行い、すばらしい刺激を受けてきました。

　本日兼古様の卓話を楽しみにして来ました。
五十嵐昭一さん
　西の方では“つゆ„が明けて、30度前後の暑い日が
続いているようです。こちらは未だそこまで行か
ず、商売によっては期待している人もおります
が。
渡辺勝利さん
　ロータリーゴルフの会で計らずも優勝（沢山ハン
デーを頂戴）しました。

【ゲスト】
 ・三条おやこ劇場
　　　　　理事長　兼古和枝 様
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樺山　仁さん
　夏本番となり連日大変暑い日が続きます。
　本日の兼古様の卓話に期待しております。
衛藤泰男さん
　本日もよろしくお願いします。
江部卓城さん
　暑いですね。夏バテ注意です。
阿部吉弘さん
　今年度も宜しく願いします。
山田富義さん、　小越憲泰さん、　成田秀雄さん、
明田川賢一さん、米山智哉さん、　丸山行彦さん、
石黒良行さん、　松永一義さん、　五十嵐博宣さん、
船越良則さん、　宮本信秋さん、　若槻八十彦さん
　三条おやこ劇場理事長 兼古和枝様、本日は卓話あ
りがとうございます。お話楽しみにしておりま
す。

西山徳芳さん、　柳取崇之さん、　小林吾郎さん、
高橋　司さん、　伊藤寛一さん、　浅野金治さん、
石橋育於さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。
　　　
　　　　　　　　7月20日 分　￥      34,000
　　　　　　　　 今 年 度 累 計　￥    146,000

「卓　話」
「おやこ劇場ものがたり」

三条おやこ劇場  理事長 兼古和枝 様
　三条ロータリークラブ創立60
周年おめでとうございます。
　「おやこ劇場」は、テレビの前
から動かなくなった子どもたち
に不安を感じ、昭和41年福岡で
誕生しました。新潟には10年
後、さらに10年後の昭和60年

に、会員数400人で三条おやこ劇場が産声をあげた
のです。
　「文化鑑賞活動」「自主活動」「広報活動」の3つ
の柱を軸に「子どもたちに夢を！たくましく豊かな
創造性を！」というテーマを掲げて30年間活動して
きました。平成５年には会員が800人を超え順調に
拡大してきましたが、その後はバブルの崩壊、少子
化、価値観の多様化などで会員数がジワジワ減少。
会員だけでの活動が難しくなってきました。
　企業協賛、他団体との共催、チケット販売などで
大型作品を上演すればする程「会員のメリット」が

薄れ、会員離れが進んでいきました。事務局の維持
も苦しくなり、いよいよおやこ劇場の旗を降ろそう
かという会議で、若い会員さんから「子育て支援を
したい」という声が上がりました。会員外の未就園
児対象に「ぽんたくらぶ」という子育て支援活動を
していたお母さんたちです。この嬉しい声に応え、
劇場を存続させる為にNPO法人化の道を選んだの
です。
　劇場活動15年目、NPO法人三条おやこ劇場が設立
しました。会員の為の活動から、会員外に向けての
活動へ切り替えることで、視界が広がり心も軽くな
りました。4本目の柱「子育て支援」のパートナー
は企業、行政、幼稚園、地域コミュニティなど多彩
です。取りわけ平成19年に設立した「NPOさんじょ
う」さんは、毎年「親子観劇事業」を共催している
良き相棒です。
　おやこ劇場創立30周年の昨年は子育て拠点施設
「すまいるランド」の運営業務委託を受け、今年は
旧一ノ木戸小学校跡地に完成したばかりの「あそぼ
って」も合わせて2つの施設の指定管理者となるこ
とができました。三条市の子どもたちの環境づくり
に少しでも貢献できればと思っています。
　この度、「あそぼって」に「ロータリー文庫」を
開設いただく運びとなりましたこと、三条ロータリー
様に心より感謝いたしますと共に、今後ますますの
ご支援ご協力をお願い申し上げます。
　本日はお招きいただき大変ありがとうございました。

ロバロバ隊集合

あそぼってオープニング
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会長挨拶
　　　　　　　　　　川瀬康裕 会長
　12年前平成16年7月13日梅雨前線による
豪雨で五十嵐川諏訪の堤防が破れ三条市
では9人の死者を出す災害となりました。
我が家は140cmの床上浸水でした。仏壇
が浮いて流れ出した光景は今も忘れられ
ません。クリニック本体は20㎝の床上浸
水、裏のデイケア樫の森は70㎝の床上浸

水でした。クリニックには職員30人、患者3名、向かいのコ
ンビニや道路で動けなくなった車から避難した住民50名が泊
まりました。買ったばかりのBMWの新車は水に浮いて廃車
としましたが、MRIは無事でした。当クラブはじめ多くの
人々からの支援を受けてクリニックを1週間後、デイケアを1
か月後に再会し、その年の10月県央地場産センターで全国早
期認知症学会を開催しました。三条市はその後五十嵐川の改
修を終え、水害に備えた準備を整備しました。しかし記録破
りの豪雨はいつおきても不思議のない状況が続いています。
　この豪雨の原因はなんでしょうか。
　空は無限に見えますが地球の直径の130分の１程度の薄い
大気圏が地球を取り囲んでいます。リンゴの皮と実の間のわ
ずかな隙間のような大気圏に二酸化炭素や水蒸気などにより
毎日広島原爆40万発分の熱エネルギーを取り込んでいるので
す。温室効果ガスの最大の原因は二酸化炭素であり、その8
割は毎年世界で燃やされる化石燃料からうまれます。
　この膨大な熱エネルギーは我々にどんな影響をあたえるの
でしょうか。世界中で猛暑日が30年前の150倍になっていま

す。都市での熱中症が増加し、農地では干ばつが、
山では山火事を起こしています。海から生まれる台
風は巨大化してフィリピン、沖縄を襲います。台風
が通った海水温は通常より3度から5度高くなってい
ました。暖かくなった海から 水蒸気を空中に放出し
世界の平均湿度は ４%以上 上昇しています。記録
破りの豪雨が引き起こされます。
　感染症が熱帯地方から、高緯度地域に広がってい
ます。温暖化により、感染症が流行する地域が変化
しています。ジカ熱が流行しています。中南米の一
部地域の女性は、２年間妊娠しないよう助言されて
います。医学的な緊急事態です。地球上にすむ全生
物の50％以上が死に絶えることを大量絶滅と言いま
すが40億年の地球上の生命の歴史の中で過去に10回
以上大量絶滅があり、現在との共通点として温室効
果ガスの急増と地球温暖化があるそうです。現在の
温暖化は人間活動によるものですが過去の温暖化は
火山活動によるものです。
　グリーンランドや、南極の融解は海面上昇を引き
起こします。アメリカのマイアミでは、今や雨とは
関係なく浸水することがあります。インド洋のモル
ジブ、太平洋のキリバスなどは国が海に沈んでしま
うことがわかっていますがなんとかその土地で暮ら
し続けたいと必死です。私たちはなにができるので
しょう。世界のロータリアンが活動しています。イ
リノイのクラブはマリに太陽光調理具を寄付しまし
た。バリ島のクラブは有機ごみの処理工場を創りメ
タンガスを減らしました。キリマンジャロの氷を溶
かさない活動をオハイオのクラブが協力していま
す。二酸化炭素排出削減国際基金を創設したクラブ
もあります。フィリピンのタクロバンに義捐金を持
参した日本のロータリアンもいます。ブラジルの森
林に樫の木を寄贈したクラブもあります。会員が二
酸化炭素排出を控える月間を実施したオーストラリ
アのクラブもあります。我々もできることを考え実
行していきましょう。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　関川　博 幹事
◎田中ガバナー事務所より 
　「国際奉仕フォーラム開催のご案内」
　　　日　時　8月27日（土）受付 13：00～13：30／
　　　　　　　　　　フォーラム 13：30～15：50／
　　　　　　　　　　　　懇親会 16：00～17：30
　　　会　場　ANAクラウンプラザホテル新潟
　　　　　　　3階・飛翔の間

◎山本直前ガバナー事務所より
　「グローバル補助金プロジェクトのご報告」
　2015-16年度に当クラブが協力した「タイに人工透
　析器を贈るグローバル補助金プロジェクト」につ
　いて、報告書と贈呈式の写真が届いております。
◎三条北RCより
　「30周年記念誌送付のご案内」
　記念誌は受付にございます。ぜひご覧ください。
◎次週 27日（水）は、夜例会「納涼例会」です。
　 ご欠席の方は、事務局で記帳または、他クラブに
　てメークアップをお願い致します。

ニコニコBOX
川瀬康裕会長
　三条おやこ劇場 理事長 兼古和枝様、卓話ありが
とうございます。

杉山幸英さん
　兼古様卓話有難う御座居ます。
　60周年に御協力を。
関川　博さん
　久々に娘と市民プールへ行きました。娘に抜かれ
娘の成長と私の歳を感じました。

　本日は三条おやこ劇場 兼古理事長様、卓話よろし
くお願いします。

渡辺良一さん
　本日は次女の20才の誕生日です。かさねて先週
3人目の孫が産まれました。

　兼古様、卓話よろしくお願い致します。
野崎喜一郎さん
　兼古様、卓話ありがとうございます。上がらない
で下さい。

荻根澤隆雄さん
　今日は20日締　梅雨終いでしょうか。
吉井直樹さん
　インターアクトの年次大会へ参加して来ました。
高校生（ローターアクトより若い世代）と1泊研
修を行い、すばらしい刺激を受けてきました。

　本日兼古様の卓話を楽しみにして来ました。
五十嵐昭一さん
　西の方では“つゆ„が明けて、30度前後の暑い日が
続いているようです。こちらは未だそこまで行か
ず、商売によっては期待している人もおります
が。
渡辺勝利さん
　ロータリーゴルフの会で計らずも優勝（沢山ハン
デーを頂戴）しました。

第73回
大会

今年も7月14日(木）恒例の三条ロータリークラブゴルフ同好会（遠征）第73回大会が
日本海カントリークラブで行われました。
昨年同様、猛暑を心配していたのですがプレイ中はちょうど良く雲がかかり日本海か
らの気持ちのいい風に吹かれて快適なゴルフをすることが出来ました。
成績はと云うとベテランゴルファーが本領発揮され渡辺勝利さんが優勝されました。
夜は、日本海せなみの湯「大観荘」に泊まり温泉で昼間の疲れを癒し、日本海に
沈む夕日を肴に楽しい時間を過ごすことが出来ました。

優勝　渡辺　勝利　　　準優勝　杉山　幸英　　　第 3位　加賀美　匡

参加者　　８名
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吉井直樹さん
　インターアクトの年次大会へ参加して来ました。
高校生（ローターアクトより若い世代）と1泊研
修を行い、すばらしい刺激を受けてきました。

　本日兼古様の卓話を楽しみにして来ました。
五十嵐昭一さん
　西の方では“つゆ„が明けて、30度前後の暑い日が
続いているようです。こちらは未だそこまで行か
ず、商売によっては期待している人もおります
が。
渡辺勝利さん
　ロータリーゴルフの会で計らずも優勝（沢山ハン
デーを頂戴）しました。

　　次 週 例 会　 8 月 3 日　　「会員卓話」　樺山　仁 会員

　　次々週例会　 8 月 1 0 日　　「外部卓話」
 　　　　　　　　　　　　　　　　三条市健康づくり課 課長　近藤晴美 様
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◆三条東RC
　「会員卓話」
　　佐藤浩一 会員

◆三条東RC
　移動例会
　「グッデイいきいき
　サポートセンター」
　（記帳できます）

◆三条南RC
　「会員増強・新クラブ
　　　結成推進月間」
　会員増強委員長
　　坪井正康 会員

◆三条南RC
　夜例会「納涼例会」
　　於 山重・山の蔵
　（記帳できます）

◆三条南RC
　休会

◆三条南RC
　「外部卓話」
　済生会三条病院
　外科医長
　　　須田和敬 様

◆三条北RC
　「会員増強・新クラブ
　　結成推進月間」
　会員増強委員長
　　星野義男 会員

◆三条北RC
　休会
　（記帳できます）

◆三条北RC
　「夜例会」
　（記帳できます）
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◆三条RC
　「外部卓話」
　三条市立
　　大崎小学校
　　　小林義典 様

◆三条北RC
　「会員卓話」
　　佐藤啓策 会員

◆三条RC
　「外部卓話」
　新潟県立
　三条高等学校
　校長上杉　肇 様

◆三条RC
　クラブ休会

◆三条RC
　「外部卓話」
　三条市健康づくり課
　 課長  近藤晴美 様

◆三条北RC
　「会員卓話」
　　小林　進 会員

◆三条南RC
　「会員卓話」
　　阿部隆樹 会員

◆三条RC　
　「会員卓話」
　　樺山　仁 会員

◆三条東RC
　休会

◆三条東RC
　「クラブフォーラム
　会員増強について」

◆三条東RC
　「外部卓話」
　燕三条エフエム放送㈱
　業務部本部長
　　　馬場博文 様

※近隣RC例会変更のお知らせ！（記帳できます） 記帳場所
　●加茂RC　　　　　　 8月   4日（木）夜例会
　●吉田RC　　　　　　　　　 5日（金）早朝例会
　●吉田RC　　　　　　　　　19日（金）夜例会
　●燕　RC　　　　　　　　　25日（木）公式訪問

加茂市産業センター
燕市吉田産業会館 窓口
燕市吉田産業会館 窓口
燕三条ワシントンホテル

三条ロータリークラブ例会日
月の行事予定の行事予定88月


